

Ovesco geht den nächsten Schritt in der metabolisch-bariatrischen Endoskopie und investiert in Trans-Duodenal Concepts

Tübingen und Mannheim, 26. August 2025. Die Ovesco Endoscopy AG aus Tübingen investiert knapp 1 Mio. € in die Firma Trans-Duodenal Concepts GmbH, Mannheim um gemeinsam innovative Lösungen im Bereich der metabolisch-bariatrischen Endoskopie voranzutreiben.

Weltweit sind etwa eine Milliarde Menschen vom metabolischen Syndrom und seinen Erscheinungsformen wie Adipositas, Diabetes, Hypertonie und Leberverfettung betroffen. Das Mannheimer Start-Up Trans-Duodenal Concepts GmbH (TDC) entwickelt ein innovatives, gastroscopisch einzubringendes Implantat, das den Zwölffingerdarm und Teile des Dünndarms mit einem Kunststoffschlauch auskleidet. Ziel ist es, die Aufnahme von Nährstoffen im oberen Dünndarm zu verhindern, um die Gewichtsabnahme zu unterstützen und das Blutzuckermanagement bei Diabetes-Patienten zu verbessern. Das Implantat verbindet erfolgreiche Wirkprinzipien der Adipositas-Chirurgie mit reversiblen und nicht-invasiven endoskopischen Verfahren und adressiert damit die weltweite Herausforderung durch metabolische Erkrankungen. Es wurde bereits in vorklinischen Tests getestet und basiert auf einem erprobten Therapiekonzept. TDC ist durch seine innovative Implantationsmethode technologisch führend.

Ovesco hat mit BARS® schon ein Produkt im Portfolio, welches für die Behandlung von Komplikationen nach bariatrischen Eingriffen eingesetzt wird. Mit der Investition von ca. 1 Mio. € erhält Ovesco eine Beteiligung an TDC und Vertriebsrechte für das künftige Produkt in verschiedenen Regionen und geht damit den nächsten Schritt, um den Bereich der metabolischen Endoskopie gemeinsam weiter zu erschließen.

Über Trans-Duodenal Concepts GmbH

TDC ist ein Start-Up aus dem Umfeld der Universität Heidelberg und wurde von Prof. Dr. med. Georg Kähler, einem international anerkannten Endoskopiker und langjährigem Leiter der interdisziplinären Endoskopie am Universitätsklinikum Mannheim, gegründet. Das Unternehmen möchte mit seinem neuartigen Implantat Patienten mit Diabetes und metabolischem Syndrom eine minimal-invasive und reversible Behandlung ermöglichen. Nun wird das Verfahren abschließend in einer multizentrischen Studie untersucht.

Über Ovesco Endoscopy AG

Die Kernkompetenz der Ovesco Endoscopy AG liegt in der Entwicklung von endoluminalen Verfahren und Technologien, die Patienten und Anwendern bei der Behandlung von Magen-Darm-Erkrankungen deutliche Vorteile bieten. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten jeden Tag daran, innovative Produkte von hervorragender Qualität und außergewöhnlichem Kundennutzen zu entwickeln und in die Klinik zu bringen. Ovesco entwickelt, produziert und vertreibt Instrumente und Systeme für die Behandlung von gastrointestinalen Erkrankungen.

Bildmaterial

Pressefotos finden Sie im Anhang dieser Mitteilung.

Kontakt

Alicia Pulfermuller

Director of Marketing

Ovesco Endoscopy AG

Friedrich-Miescher-Str. 9

72076 Tübingen

Germany

Tel. +49 7071 96528 182

alicia.pulfermuller@ovesco.com

www.ovesco.com